



**KIRKPATRICK EN EGIPTO.**— El Cairo, marzo 17. La Embajadora de Estados Unidos, en las Naciones Unidas, Jeane Kirkpatrick, se entrevista con el Presidente de Egipto, Hosni Mubarak, en el hotel Arouba Palace. Principal punto de discusión fue la crisis en Líbano. (UNIFAX II de UPI).

## Antisandinistas Ocupan Posiciones en Nicaragua

TEGUCIGALPA, marzo 17 (AP).— La Fuerza Democrática Nicaragüense (FDN) autoproclamada el brazo armado de los grupos opositores al régimen sandinista, afirmó aquí que controla varias poblaciones y carreteras en el norte de ese país.

El FDN señaló en una declaración pública distribuida en Tegucigalpa, que comandos antisandinistas se han apoderado de las localidades de San Ramón, Los Llanos, Muy Muy y San Dionisio, todas en la Provincia noroeste de Matagalpa, tras haber causado 10 bajas entre los milicianos oficiales, cuatro muertos y seis heridos.

Dijo asimismo que los insurgentes destruyeron las guarniciones del Ejército Popular Sandinista situadas en Yaro y El Guabo, y que tomaron los cuarteles de Pancazán, Cerro Colorado, Las Patriotas y Kuskawas.

“Los comandos de la libertad han intensificado sus operativos militares, también en la Provincia de Chinandega, al oeste del

país, destruido varias torres del alumbrado eléctrico de gran importancia para las tropas sandinistas e interceptado varios vehículos con numerosos soldados, que fueron capturados”, dijo la declaración de la FDN.

Entretanto, uno de los miembros de la Junta de Gobierno de Nicaragua, Rafael Córdova Rivas, confirmó que se combate fuertemente en la zona central de Matagalpa, pero dijo que “esas bandas han sido controladas, tras varios días de enfrentamientos con nuestras Fuerzas Armadas”.

La radioemisora rebelde “15 de Septiembre” de la FDN, dijo en una transmisión captada aquí que las fuerzas opositoras emboscaron dos camiones militares sandinistas en Las Cruces, dando muerte a 24 soldados, y que en la hacienda La Barata, en la Provincia de Jinotega, murieron 70 sandinistas, luego de un combate de dos horas.

“Nuestra ofensiva ha obligado a retroceder a las

tropas sandinistas, que actualmente se encuentran en evidente deterioro de su moral, para el combate”, expresó la estación rebelde.

“No descansaremos hasta echar de Nicaragua a los nueve comandantes del Frente Sandinista, que han traicionado los altos postulados de la revolución nicaragüense, al entregar a nuestro país a la Unión Soviética y a Cuba”, añadió la radio.

## Saturnismo como Causa Caída Imperio Romano

BOSTON, marzo 17 (AP).— Dos terceras partes de los emperadores de la Antigua Roma podrían haber muerto de Saturnismo, es decir de envenenamiento con plomo, al ingerir grandes dosis de ese metal en su vino o su comida, y ello puede haber sido, también, la causa de la caída del Imperio Romano, dice un estudio publicado aquí.

Un investigador ha calculado que los emperadores romanos consumían

## Egipto Reduce Precios de su Petróleo

LONDRES, marzo 17 (UPI).— Egipto anunció hoy la rebaja de los precios de sus crudos de alta calidad, más allá de lo dispuesto por la Organización de Países Exportadores de Petróleo, para competir con la disminución de los precios del petróleo soviético, para sus exportaciones a Europa Occidental.

Debido a que Egipto no es un gran país exportador de hidrocarburos, los analistas petroleros en Londres, dijeron que la disminución egipcia no pone en peligro el frágil acuerdo sobre precios alcanzado por la OPEP, que dispuso esta semana una rebaja de 34 a 29 dólares el barril.

Funcionarios del Ministerio de Petróleo egipcio,

# Nuevos Ataques contra la Fuerza de Paz en Beirut

BEIRUT, marzo 17 (UPI).— Pistoleros no identificados dispararon hoy al amanecer contra efectivos italianos en el tercer día consecutivo de ataques contra miembros de la fuerza multinacional de paz que se encuentran en el Líbano para mantener el orden y la seguridad.

Un portavoz de las fuerzas Italianas de 1.500 efectivos, informó que cinco hombres, incluyendo un libanés y cuatro que no fueron identificados, fueron arrestados después que un soldado italiano resultó herido por los ocupantes de una camioneta quienes abrieron fuego sobre un vehículo militar italiano.

Las autoridades libanesas no confirmaron el in-

## Se Casará de Nuevo Xavier Cugat

MADRID, marzo 17 (EFE).— EL matrimonio es una nueva medicina contra las secuelas de tres infartos, sirve para lanzar por los aires ese bastión que soporta 83 primaveras y para acuñar un nuevo refrán: “A la sexta va la vendida”.

Este es el caso de un “eterno Don Juan” que haría temblar la pluma de zorrilla. Es el caso de Xavier Cugat, que un día, hace hoy más de 30 años, se alzó con el título mun-

—Favor pase a la página 19.

sels veces más plomo que lo que las normas actuales dan como nivel tolerable para el cuerpo humano. Sostuvo que muchos de ellos, además, sufrían de gota, enfermedad que puede ser provocada por

—Favor pase a la página 37.

forme, mientras la radio y diplomáticos occidentales sugirieron que las heridas en el italiano podrían haberse producido durante un accidente.

El portavoz italiano, insistiendo que no fue un accidente el hecho ocurrido a la tres de la madrugada (0100 GMT), puntualizó que las heridas en el soldado no eran graves.

“Nuestras tropas advirtieron una pequeña camioneta dirigiéndose sospechosamente hacia nuestras posiciones en la

entrada del campo de refugiados palestinos de Shatila. Mientras los soldados observaban sus movimientos, desde el vehículo se abrió fuego, resultando allí herido levemente uno de nuestros hombres”, dijo el vocero italiano.

Posteriormente y cuando no había pasado una hora de ese hecho, personas no identificadas abrieron fuego sobre tres instalaciones militares italianas, dos barracas y un inmueble destinado a los médicos del Ejército.

## Buscan Restablecer la Paz en Centro América

NACIONES UNIDAS, marzo 17 (AP).— Los países centroamericanos parecen resueltos a abandonar el arsenal bélico, suministrado por los centros de poder del Este-Oeste y buscar en el diálogo regional de nivel ministerial, fórmulas que puedan restablecer la paz y la estabilidad en esa convulsionada región, según fuentes diplomáticas aquí.

Nicaragua sigue siendo

la incógnita, la única aún indecisa, dijeron las fuentes, pero su respuesta favorable de un momento a otro puede poner en marcha, quizás, en pocos días este importante esfuerzo de las naciones del área.

Un hecho históricamente sin precedentes es la exclusión de los Estados Unidos de este conclave regional.

—Favor pase a la página 38.

## Aprueban Ley en E.U. para Creación Nuevos Empleos

WASHINGTON, marzo 17 (EFE).— El Senado norteamericano ha aprobado hoy un Proyecto de Ley de 5.100 millones de dólares, para la creación de empleos, que alivien el paro en Estados Unidos.

El programa de trabajos, que estuvo estancado más de una semana, fue aprobado por 82 votos a favor y 16 en contra, pasa ahora a la consideración de un Comité Conjunto del Senado y de la Cámara de Representantes.

El escrutinio se produjo después de lograrse un acuerdo entre los dirigentes republicanos y el Senador Robert Kastren, que mantuvo bloqueado el voto

final con la polémica inclusión de una enmienda, a la que el Presidente Ronald Reagan se oponía.

Kasten demandaba el rechazo de nuevas regulaciones tributarias, que obligan a la retención automática de impuestos en los intereses y dividendos devengados por depósitos bancarios.

Reagan aseguró que vetaría la ley de trabajos si ella incluía la enmienda presentada por Kastren y apoyada por el sector bancario de Estados Unidos.

El acuerdo entre Kastren y el Presidente del Comité de Banca del Senado, 38-

—Favor pase a la página 38.

## Resumen mundial

### Propuestas de Paz Entrega E.U. a Israel

JERUSALEN, marzo 17 (AP).— El Embajador norteamericano Samuel Lewis entregó hoy al Gobierno israelí un conjunto de propuestas, para salvaguardar la frontera norte de Israel una vez que retire sus fuerzas del Líbano, dijo un importante funcionario local.

Lewis entregó las propuestas al Ministro de Relaciones Exteriores Yitzhak Shamir, quien a su vez las presentó al Primer Ministro Menachem Begin, se indicó.

### Condenados Extremistas de la Guardia Roja

PEKIN, marzo 17 (UPI).— Tres de los principales extremistas de Pekín fueron condenados a 15 y 17 años de cárcel por asesinato y conducción de persecuciones falsas, informó hoy el Diario de Pekín.

Las sentencias, que se aprobaron ayer en el Tribunal Intermedio de Pekín, llevó el proceso a su fase final. Fue el primer proceso político en la capital, desde

—Favor pase a la página 9



**ALERTA POR ATAQUES.**— Beirut, marzo 17. Un soldado italiano de la Fuerza de Paz en Beirut, en guardia, luego del tercer ataque contra ese contingente, en otros tantos días. Un soldado italiano resultó levemente herido de bala en atentado hoy en la madrugada.